

新型コロナウイルス感染症に係る危機対策本部
(新型インフルエンザ等対策本部)
知事メッセージ

令和3年8月27日
青森県危機対策本部

新型コロナウイルス感染症に係る対応について

「この秋 最大のコロナ危機 終わらせよう。」

県民の皆様方には、日頃から新型コロナウイルス感染症の感染防止対策に取り組んでいただき、心から感謝を申し上げます。今年4月から6月にかけての感染拡大の際も、注意喚起と感染防止対策の徹底の呼びかけに応えていただき、なんとか乗り越えることができました。

しかし、青森県においては、現在、感染が急速に拡大しています。何としても、感染拡大を抑えなくてはなりません。

私は、9月の一か月間、とり得る感染症対策を集中的に実施し、この危機を終わらせ、県民の皆様お一人お一人、そして皆様の大切な方々の命を守る、この決意で臨んでまいります。県民の皆様方にも御不便をおかけしますが、御理解と御協力をお願い申し上げます。

県内では、新規感染症患者や入院・療養者が急増し、このままでは再び病床がひっ迫し、医療崩壊につながりかねない状況にあります。もはや、基本的な感染防止対策や業種別ガイドラインの遵守といった対応だけでは困難な状況です。

したがって、全県をあげて、人の流れを抑制し、人同士の接触の機会を減らす対策として、青森県新型コロナウイルス感染症緊急対策パッケージを実施いたします。

その主なものとして、

- 不特定あるいは多数の県民が利用する県有施設等は原則休館・使用中止とします。
- 県立学校においては、学校行事等の原則中止・延期や部活動の禁止を行います。
- 市町村や民間事業者等におかれましては、県の取組を参考に、それぞれの実情等も踏まえながら、感染拡大防止のための対策を実施していただきたいと考えています。
- 事業活動においても、感染が拡大している地域等への出張の抑制や在宅勤務・テレワーク等の推進をお願いします。
- 医療提供体制の充実・強化としては、入院病床や宿泊療養施設の更なる確保を図るとともに、PCRスクリーニング検査や県によるワクチンの広域接種体制の構築を行っていきます。
- 感染状況に改善が見られない場合には、飲食店等の営業時間短縮の要請などの対応を躊躇なく実施していく考えです。

県としては、日々変化する感染症の動向等をしっかりと見極めながら、感染拡大を抑え、県民の命と暮らしを守るために、今後とも、必要な対策を講じ、機動的な財政措置も含め、全力で取り組んでまいります。

この感染症は、変異株に置き換わってから、本当に早いスピードで感染が広がっています。あらゆる場面で感染リスクを避け、これ

まで以上に慎重な行動と感染防止対策を徹底する必要があります。

今が正念場です。「この秋 最大のコロナ危機」を終わらせるために、重ねて、皆様方の御理解と御協力をお願い申し上げます。